

ACM-ECHO

Clubzeitung des Automobil-Club München von 1903 e.V. -
Ältester Ortsclub des ADAC



Nr. 4 / 2025

87. Jahrgang



Unsere gestifteten Kombis aus der Minibike-Zeit haben ein zweites Leben!
Kurt Distler, Manfred Sensburg, Manfred Engbrecht mit Santi Dubs!

75 Jahre Motorsportclub Olching

Sonntag, 12. Oktober 2025,
6 Uhr früh: drei Funktionäre des ACM (Kurt Distler, Richard Schindler und ich) treffen am Speedway-Stadion in Olching ein, um ihren Dienst als Helfer anzutreten. Die ankommenden Teams mussten platzsparend geparkt werden, was wir zusammen mit Helfern vom MSCO problemlos schafften. Wir bekamen nach Sonnenaufgang noch Unterstützung von Manfred Engbrecht, so konnten wir nebenbei auch unseren Pavillon aufstellen.



Auf die 75-jährige Vereinsgeschichte gehe ich jetzt mal nicht ein, die könnt ihr gerne auf der Homepage des MSCO nachlesen.

Ab 10 Uhr waren Training und Rennen der Jugend angesagt. Immer wieder erstaunlich, mit welchem Speed selbst die Kleinsten schon ihre Runden drehen. Leider waren am Vormittag nur wenige Zuschauer anwesend. Mit Freude konnten wir feststellen, dass unsere gespendeten Kombis schon im Einsatz sind.

Bis 12 Uhr waren dann alle Teams aufgeräumt und wir waren nur noch auf Abruf verfügbar; falls irgendwo noch wer gebraucht werden sollte. Die ersten Zuschauer trafen ein und füllten die Naturtribünen, das Fahrerlager wurde auch immer voller und es startete dann





auch die Autogrammstunde in der Mittagspause. Vor dem Rennstart wurde dem Geburtstagskind MSCO noch von hochrangigen Gästen gratuiert.



Kurz nach 14 Uhr ging's dann mit den Rennen um das Goldene Band der Stadt Olching los. 18 Teams aus Deutschland, Dänemark, Polen, Schweden, Frankreich, Finnland und Lettland sammelten in 20 Läufen Punkte um in den Finallauf zu kommen. Für Martin Smolinski, aktueller Vorsitzender des MSCO, war dies der erste Wettbewerb nach seiner Verletzungspause. Er zog zusammen mit Mads Hansen (Dänemark), Jakub Jamrög (Polen) und Oliver Berntzon (Schweden) ins Finale ein. Der Däne konnte sich im harten Fight gegen den Polen durchsetzen und gewann das Goldene Band! Martin Smolinski kam als Dritter vor dem Schweden ins Ziel! War ein hart umkämpftes Finale!

Nach langer Zeit durften sich die zahlreichen Fans auch wieder über Seitenwagenrennen freuen! 4 Teams zeigten ihr Können auf der Sandbahn und das konnte sich sehen lassen:



Auch unser Pavillon zog das Publikum an. Zahlreiche ACMler entschieden sich auch mal Speedway anzusehen und waren begeistert!



Ich hoffe die Verbindung von MSCO und ACM hat eine erfolgreiche Zukunft. Der ACM gratuliert dem MSCO herzlichst zu dem gelungenen Event und wünscht den Olchingern noch viele erfolgreiche Veranstaltungen und Fahrer!

Euer osti